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1

ACTA - CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL
SUD

SESSIÓ ORDINÀRIA CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE
POBLES DEL SUD DEL DIA 14 DE JUNY DE 2022

En el Centre Municipal de l'Alcaldia de La Torre situat al carrer Benidoleig s/n, de La
Torre, sent les 18 hores 30 minuts del dia 14 de juny de 2022, convocat en legal forma, tant
presencial com telemàticament, davall la presidència del Sr. Borja Jesús Sanjuan Roca, es va
reunir en sessiò ordinaria el Consell de Districte de la Junta Municipal dels Pobles del Sud, amb
l'assitència presencial dels membres designats pels diferents grups municipals i nomenants per
resolució del'Alcalde i que formen part del mateix següents: pel grup municipal Compromís, el
Sr. José Ramón Vilanova Quilis (vocal titular), el Sr. Ernesto Peris Bru i la Sra Mercedes Alabau
Siurana (vocals suplents); pel grup municipal Socialista, el Sr. Francisco Jose Bayona Trivaldos
(titular); pel grup municipal Popular, la Sra. Cristina Peris Planells (vocal titular) i el Sr. Rafael
Arnal García (suplent) i pel grup municipal VOX, el Sr. Vicente Quilis Castelló (titular). Actua
com a secretaria, la Sra. Nuria Compañ Barco i s'ha excusat la assistència de la Sra. Mar Velarte
Quilis pel grup municipal Ciutadans, per trobar-se indisposada.

Constituint quòrum suficient, el President obri la sessiò, per a tractar els següents
assumptes que figuren en l'ordre del día 
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1 RESULTAT: APROVAT
ASSUMPTE:
Lectura i aprovació, si és el cas, de l'Acta de la sessió ordinària de 22 de febrer de 2022 del
Consell de Districte de la Junta Municipal dels Pobles del Sud.

Por parte del Sr. Presidente se pregunta si algún miembro del Consejo de Distrito tiene que
formular alguna observación al acta de la sesión ordinaria de 22 de febrero de 2022, que ha sido
distribuida junto con la convocatoria de la presente.

No habiendo ninguna observación, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 91 del
Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales
aprobado por Real Decreto 2568/1986, de 28 de noviembre y en el artículo 68 del Reglamento
Orgánico del Pleno, se considera aprobada el acta por unanimidad.

2 RESULTAT: QUEDAR ASSABENTAT
ASSUMPTE:
Nomenament del/de la Coordinador/a del Grup de Treball de Cultura, Festes, Juventut i Esports

Dada cuenta de la renuncia de la vocal, representante del grupo político municipal
Compromís, Sra. Raquel Romero Soler, a la coordinación del Grupo de Trabajo de Cultura,
Festes, Juventut i Esports, que consta en el acta de la reunión del citado grupo de trabajo del día 7
de abril de 2022, postulándose para el cargo el vocal del mismo grupo político municipal, Sr.
Ernesto Peris Bru, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 69.2 del Reglamento Orgánico
de Gobierno y Administración aprobado definitivamente el 28/01/2021 (BOP de 9/02/2021), por
la Presidencia se procede al nombramiento del vocal Ernesto Peris Bru como coordinador del
Grupo de Trabajo de Cultura, Festes, Juventut i Esports, que asumirá las funciones de impulso y
dirección de las actividades.

3 RESULTAT: APROVAT
ASSUMPTE:
Propostes dels Grups de Treball

Por la Secretaria se da cuenta de las propuestas recibidas de los Grupos de Trabajo,
señalando que por el Grupo de Trabajo de Cultura, Festes, Juventut i Esports, en su reunión
celebrada en fecha 7 de abril de 2022 se ha propuesto que para el festival de bandas de música,
que tendrá lugar los proximos días 1 y 15 de octubre de 2022 en el Palmar y en Castellar, con el
remanante del presupuesto de que dispone la Junta Municipal de Distrito dels Pobles del Sud,
imprimir la programación y hacer un diploma o placa conmemorativa para el I Festival de bandas
de música dels Pobles del Sud.

ACUERDO

Sometida a votación, el Consejo de Distrito de la Junta municipal dels Pobles del Sud 
 por UNANIMIDAD la propuesta recibida del Grupo de Trabajo de Cultura, Festes,APRUEBA

Juventut i Esports en su reunión de 7 de abril de 2022 consistente en imprimir la programación y
hacer un diploma o placa conmemorativa para el I Festival de bandas de música dels Pobles del
Sud, que tendrá lugar el día 1 de octubre de 2022 en El Palmar (trilladora del Tocaio) y el 15 de
octubre de 2022 en el patio del Instituto de Educación Secundaria de Castellar, a las 18:30 horas.
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4 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000057-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
Moció presentada pel Grup Municipal Popular relativa a la denominació de la barraca de
Cotofio

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

MOCIÓN QUE PRESENTAN LOS VOCALES CRISTINA PERIS Y FERNANDO
MOLINA A LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL SUR EN SU NOMBRE Y EN EL
DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

El Ayuntamiento ha iniciado las obras de rehabilitación de la Barraca de Cotofio en la
pedanía de la Torre, situada en la calle del Castell nº2 con un plazo de 5 meses.

Dicha Barraca está catalogada como Bien de Relevancia Local (BRL) y se destinará para el
uso de asociaciones de la pedanía, tiene como objetivo preservar la historia y patrimonio y cuenta
con un presupuesto de 81.629,03 €.

En su día el nieto y familiares del antiguo propietario de la barraca del Tío Tonet
presentaron ante el Ayuntamiento un escrito sorprendidos de la denominación diferente que se
estaba dando a esta barraca como Cotofio cuando siempre la titularidad y denominación original
ha sido del Tío Tonet.

PROPESTAS DE ACUERDO

Única.- Que se proceda a la designación como denominación de dicha barraca a todos los
efectos oficiales como “Del Tio Tonet”, denominación y titularidad original de la misma.

DEBATE

Toma la palabra el Sr. Rafael Arnal García, vocal del grupo municipal Popular, diciendo
que presentaron un escrito al Ayuntamiento, reclamando que pusieran el nombre correcto porque
están poniendo uno erróneo, la barraca del tío Tonet, y no les han contestado nada de lo que
preguntaron. Dice que Barraca del tío Tonet en todo el término de la Torre en la historia no ha
existido ninguna y que eso es una creación de Ustedes; no sabe el sentido y tampoco sabe por qué
la llaman barraca Cotofio a una barraca que jamás en la vida ha existido como tío Cotofio.
Reitera que no lo entiende y muestra unas fotografías de la barraca de Cotofio. Las primeras
barracas que tiraron en la Torre fueron las de tío Cotofio, las del tío Tonet (que ustedes la llaman
así) que siguen estando son las de tío Mariano el Panso, no existe otro nombre. Dice que
mandaron el escrito con toda la documentación de los herederos para que cambiaran el nombre y
para que mandaran a la prensa que no le pusieran más ese nombre. No entiende por qué se cargan
la historia.., y los de la Torre, dice, que están muy resentidos con que les cambien la historia; no
tienen ningún derecho a cambiarles la historia y la contestación que se les da de Patrimonio es
que si la rehabilitación no saben muy bien si se hará o no…, cuando ellos no han preguntado eso,
sino que han pedido que le cambien el nombre porque no es el nombre verdadero. Concluye
reiterando que no entiende por qué le cambian el nombre, ni cualquier persona de la Torre lo
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entiende. Muestra las fotografías de la barraca de Cotofio, que no se parece en nada a las que
ustedes llaman de Cotofio, diciendo que la barraca de Cotofio tiene números impares y ésta tiene
números pares. Ya verán ustedes que es lo que van a hacer, si llamarle Tonet o Jordi, porque
ahora ha aparecido uno llamándola así... Pregunta qué es lo que van a hacer con ese nombre.

José Ramón Vilanova contesta diciendo que: “La barraca de Cotofio, del Panso o del tio
Tonet apareix així denominada en el Catàleg de Patrimoni de la Càtedra de l’Horta de València.
Amb la mateixa triple denominació apareix en el Sistema de Gestió Patrimonial (SIGESPA) de
l’Ajuntament de València donat que permet la seua millor identificació, donat que aquestes
construccions rebien, en moltes ocasions, el nom de les persones que les habitaven, convivint
amb altres noms o malnoms que se’ls havia anat donant i que perviuen en la tradició oral. No així
en les bases gràfiques cadastrals, ja que aquesta barraca no apareix al parcel·lari cadastral.

En referència a la seua moció els informem que a l’únic lloc on apareix denominada amb
l’únic nom de Barraca de Cotofio és a l’inventari municipal, on els bens es denominen amb un
únic nom identificatiu , que en aquest cas va rebre mitjançant acord de Junta de Govern de 30 de
maig de 2008.

Resulta molt estrany que el grup municipal Popular, que va ser qui va fixar el nom de la
barraca de Cotofio a través d’acord de Junta de Govern i per tant, rebria, en el seu dia, la petició
del net i familiars de l’antic propietari de la barraca, no haja traslladat el nom i cognoms de les
persones que van presentar la instància o el número de la instància perquè es poguera comprovar
l’entrada d’eixe escrit i la resposta, al seu moment, de l’Ajuntament. Més estrany resulta que els
vocals del grup municipal Popular demane al Consell de Districte que es canvie el nom com es
denomina aquest be a l’inventari municipal, que ells mateix van determinar ja fa 14 anys, sent
que no és necessari donat que, a excepció de a l’inventari municipal (que només pot tindre una
única accepció) en la resta de documentacions es troba amb la triple accepció de Barraca de
Cotofio, del tio Tonet o del Panso.

Per tot això, el sentit del vot és: EN CONTRA.”

En el segundo turno de intervenciones, el Sr. Arnal vuelve a exhibir las fotografías de las
barracas de Cotofio y comenta que a cualquier persona de la Torre que se le pregunte le va a
decir que las barracas de Cotofio son las que aparecen en las fotografías que muestra; es el único
nombre que vale y seguirán luchando para que sea así; es el que tiene la historia de toda la
vida…Comenta que él ya tiene 78 años, pero cuando tenía 12 recorría todas las alquerías de la
huerta repartiendo pan y nadie le tiene que decir dónde está cada alquería porque desde
pequeñito, desde los 12 hasta los 18 años, se las recorría todas, todos los días; le pueden poner
del país Valencià o como les resulte más apetecible, pero la historia les dirá siempre que es la
barraca de Mariano el Panso; la de la foto es la de Cotofio y después el segundo nombre de
Tonet, que no sabe quién habrá sido el cabeza pensante, en la Torre jamás en la vida ha existido
una alquería con ese nombre… Se las conoce todas y comenta que, pese a no venir al caso,
catedráticos le han ido a preguntar. Insiste en que deben llamarla por su nombre porque es de ley,
no con el nombre de Cotofio, ni con el del tío Tonet porque les apetezca porque así se cargan la
historia y no lo entiende.
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El Sr. José Ramón Vilanova contesta que ells tampoc entenen que van ser ells els qui el
van posar i té tres noms no sols un. Esteu reclamant que només hauria de tindre un i té tres…
vosaltres veureu si inventeu coses…

Concluso el debate, se pasa a la votación de la moción.

ACUERDO

Sometida a votación la moción presentada, obtiene el siguiente resultado: 4 VOTOS EN
 (3 grupo municipal Compromís y 1 grupo municipal Socialista) yCONTRA  3 VOTOS A

 (2 grupo municipal Popular y 1 grupo municipal VOX). En consecuencia, FAVOR QUEDA
 la moción.RECHAZADA

5 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000057-00 PROPOSTA NÚM.: 4
ASSUMPTE:
Moció presentada pel Grup Municipal Popular relativa a la presència de més agents de policia
local en platges del sud

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

MOCIÓN QUE PRESENTAN LOS VOCALES CRISTINA PERIS Y FERNANDO
MOLINA A LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL SUR EN SU NOMBRE Y EN EL
DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

Recientemente se ha anunciado que la temporada de playas comenzará el lunes 23 de
Mayo hasta el domingo 11 de septiembre.

En dicho anuncio se ha indicado que habrán 16 agentes (los mismos que el año pasado)
atendiendo las playas del sur, desde pinedo hasta El Perellonet. Es decir, un territorio con una
extensión de 16 Km lineales.

Por el contrario, en las playas de norte habrán 30 agentes (6 más que en el año pasado) que
atenderán las payas de Las Arenas hasta la Malvarrosa, lo que supone un territorio con una
extensión de 2,3 Km lineales.

Por todo lo expuesto realizamos las siguientes

PROPUESTAS DE ACUERDO:

PRIMERA.- Que incrementen la presencia de agentes de Policia Local de Valencia  en las
playas del sur al existir un desagravio comparativo en cuanto a los Km lineales a atender y al
incremento de agentes de la zona norte frente a la congelación de la zona sur.

SEGUNDA.- Que rehabiliten el antiguo parque de bomberos de El Saler para zona de
vestuarios de los agentes de policía que atienden las playas del Sur.
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DEBATE

Toma la palabra el Sr. Francisco José Bayona Tribaldos señalando que el sentido del voto
va a ser rechazar la moción porque, precisamente, para este año se ha incrementado el número de
agentes en 20 y como novedad de mejora destacable es que las playas del sur van a contar por
primera vez con un parque móvil policial para que los ciudadanos puedan poner denuncias o
realizar cualquier tipo de gestión como una comisaría y será rotativo e irá por los diferentes
pueblos.

En relación con el tema de los bomberos indica que antes de que termine la legislatura ya
están ejecutándose mejoras en las instalaciones y respecto a lo indicado en la segunda parte de la
moción, precisamente se viene utilizando como almacén y, por tanto, no ven necesaria su
rehabilitación en ese sentido.

En el segundo turno de intervenciones, la Sra. Cristina Peris pregunta (dirigiéndose al Sr.
Bayona) si sabe cuántos efectivos había el año pasado en las playas del sur y este año. Siendo el
mismo número de efectivos, 16, tanto el año pasado como este año, no se ha incrementado,
siendo mayor la extensión de las playas del sur que las del norte, 16 km lineales frente a 2,3 km
lineales de las del norte, donde sí se ha incrementado el número de policías. Se trata de una
petición que hace el Partido Popular, pero es una petición que están haciendo los vecinos de esta
zona. Comenta que también hace poco la portavoz de la Asociación de Vecinos de la Dehesa-El
Saler, Ana Gradolí, salió en prensa diciéndolo porque hay un problema de limpieza, hay una
acumulación en la playa de El Saler de basura que no se ha limpiado y luego el tema de los
perros que andan sueltos cuando estamos en pleno parque natural, cosa que no son las playas del
norte, aquí, dice, somos todos muy de animales y yo la primera, que también tengo perro, pero
esta situación está perjudicando a la nidificación del chorlitejo patinegro ya que los perros que
andan sueltos por la playa se están cargando los nidos de los chorlitejos. Entonces, incremento de
policías, que es lo que nosotros pedimos en las playas del sur, no ha habido ninguno.

En cuanto al retén, estaría muy bien porque estos 16 agentes que tenemos tienen que
cambiarse en Ruzafa y sería mucho más cómodo para ellos poder utilizar el retén de bomberos de
El Saler, que está a mitad camino; es simplemente hacer las cosas más fáciles con voluntad.

En conclusión, entienden que sí que ha habido un incremento de efectivos de policía local,
pero lo que es en las playas del sur, que es lo que ellos piden, no ha habido incremento y lo
solicitan más que nada por lo que comentaba del tema de perros, de suciedad, de botellones,
etc… Continúa diciendo que ha habido un informe elaborado por el Servicio municipal de
Dehesa- Albufera que ha salido justamente hoy en prensa y anima a que lo lean porque
precisamente los técnicos municipales están pidiendo lo mismo, y dicen que han remitido a la
Policía Local dicho informe para pedir más vigilancia en las playas del parque natural en las que
los perros constituyen un grave peligro para el chorlitejo y luego, por otra parte, el prestigioso
ecólogo Miguel Ángel Gómez, profesor asociado en la Universidad de València, también salió en
prensa diciendo que el tema de perros sueltos era un problema. Entonces, por una parte estamos
muy metidos en el tema del parque natural y defendiendo lo natural y los perros, pero nos
estamos cargando el ecosistema del chorlitejo patinegro y se puede llegar a un término medio si
todos ponemos voluntad y que le diga que se ha incrementado el número de policías en playa sur,
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no, y eso se podría ver porque tenemos 16 km de playas y una gran afluencia de bañistas, de
turismo y todo eso se ve y todo eso va en perjuicio de nosotros, no del Partido Popular, ni de
Compromís..., sino de la comunidad, de los vecinos de València.

El Sr. Vicente Quilis comenta, al hilo de la moción de Cristina, que aquí el problema es la
cantidad de kilómetros de desplazamiento que tienen desde Ruzafa hasta el Perellonet, así como
que, por la comunicación entre pedanías puede resultar gravoso tener que asistir a emergencias
para la policía al tener que utilizar, a veces, caminos por lo que pueden llegar a tiempo o no, o
llegan tarde.

Está de acuerdo en que se tienen que incrementar más efectivos policiales porque también
se observa que los comercios en las pedanías, sobre todo, en Castellar-Oliveral, cierran a las
cinco de la tarde y habría que estudiar y analizar por qué, no solo ahora en verano sino también
en invierno. Hay un problema de inseguridad en las pedanías importante y eso se sabe y se calla
y se mira para otro lado, pero los comercios cada vez más cierran por las tardes. Pasa en
Castellar, en la Torre, en El Palmar, en el Perellonet…, y esto es para pensar.

Por otro lado, respecto del parque móvil rotativo lo ve más campaña electoral porque si
está ubicado en un punto estratégico para la policía será siempre mucho mejor para poder prestar
su servicio y no es un tema de ir rodando para que se hagan la foto…

Por el Sr. Bayona se comenta que el informe de que disponen de la Concejalía de
Protección Ciudadana dice que son 20 agentes y quizás no hay agentes porque los 10 años que
estuvo el Partido Popular no se convocó ninguna oposición de Policía Local cuando ellos
recientemente, y así ha salido en prensa, 180 agentes nuevos y antes de que acabe la legislatura
van a convocar un nuevo proceso selectivo de agentes. Por lo tanto, en ese sentido, sí que se está
trabajando desde el gobierno municipal. Por último, respecto del parque móvil es lo que han
comentado va a ser rotativo y es una novedad.

Concluso el debate, se pasa a la votación de la moción.

ACUERDO

Sometida a votación la moción presentada, obtiene el siguiente resultado: 4 VOTOS EN
(3 grupo municipal Compromís y 1 grupo municipal Socialista) y CONTRA 3 VOTOS A

 (2 grupo municipal Popular y 1 grupo municipal VOX). En consecuencia, FAVOR QUEDA
 la moción.RECHAZADA

6 RESULTAT: APROVAT
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000057-00 PROPOSTA NÚM.: 5
ASSUMPTE:
Moció presentada pel Grup Municipal Popular relativa a la correcta traducció de la patrona de
Pinedo

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR
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MOCIÓN QUE PRESENTAN LOS VOCALES CRISTINA PERIS Y FERNANDO
MOLINA A LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL SUR EN SU NOMBRE Y EN EL
DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

 Se viene observando que cada vez que el Ayuntamiento de Valencia se refiere en alguna
comunicación, nota de prensa o cualquier notificación a la Patrona de Pinedo, que es Nuestra
Señora del Rosario, hace una traducción al valenciano que no es la correcta.

PROPUESTAS DE ACUERDO

 

PRIMERA. Traducir correctamente al valenciano la palabra rosario teniendo en cuenta
que se trata del conjunto de cuentas que se utiliza para los rezos católicos y no traducirlo como
rosal o rosaleda.

SEGUNDA. Indicar en todas las comunicaciones el verdadero nombre de la Patrona de
Pinedo como , respetando así la verdadera advocación y la tradiciónMare de Dèu del Rosari
centenaria de esta denominación, y no utilizar más la fórmula “Verge del Roser” ya que no es
una denominación correcta.

DEBATE

Abierto el primer turno de intervenciones, por el Sr. Ernesto Peris se contesta que en
relació amb el nom de la patrona de Pinedo en valencià, cal fer les consideracions següents:

L’Acadèmia Valenciana de la Llengua en el seu , pel que fa al ,Diccionari normatiu  rosari
inclou les accepcions següents: per una banda, fa referència, a la pràctica devocional dedicada a
la Mare de Déu, de reçar el rosari i, per altra banda, al rosari, a les boletes. Per altra banda, també
fa referència al roser, la planta que fa les roses. També fa referencia al misteri del roser.

La mateixa Acadèmia Valenciana de la Llengua, en el seu ,Vocabulari de noms de persona
inclou l’equivalència cast.-val.: Rosario f. Rosari, Roser

Quant a l’ús, hi ha diversitat i, a tall d’exemple, l’Ajuntament d’Alberic s’hi referix a la
seua patrona com a  i el de Llombai com a .Mare de Déu del Roser Verge del Rosari

És a dir, en valencià s’utilitzen indistintament  i  i i i .Mare de Déu Verge Rosar Roser

Tot i això, és cert que en el cas de la nostra ciutat, València, i el seu terme municipal les
formes tradicionals són  (amb accent agut; perquè amb  oberta, però sense accent,Mare de Déu e
és un naixement d’aigua o el número) i .Rosari

Per tant, conclou que és raonable utilitzar la forma  per aMare de Déu del Rosari
denominar la patrona de Pinedo.

Pren la paraula la Sra. Cristina Peris per a dir que entén que sí que aproven la moció. Creu
que tenen un poquet de desconeixement en aquest assumpte ja que la Mare de Déu del Rosari es
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diu així perquè porta un rosari a la mà i per això en la traducció del castellà al valencià “rosario”
és “rosari”, no és “roser”. “Roser” fa referència a rosa, a roser, però la Mare de Déu del Rosari de
Pinedo no és la verge del Roser, de la Rosa o de la Rosaleda, es diu Verge del Rosari perquè
porta un rosari a la mà. Entonces, la traducció de Verge del Roser no és la correcta. Ells també ho
han consultat i es diu del Rosari perquè porta un rosari a la mà; no porta una rosa, si portara una
rosa seria del Roser, en el seu cas, però no porta una rosa, porta un rosari i per tant, la traducció
de rosario és rosari.

El Sr. Ernesto Peris contesta que creu que l'ha explicat correctament. Les accepcions poden
ser roser o rosari…

Interviene el Presidente dando por concluso el debate, al estar de acuerdo con la moción.

ACUERDO

Sometida a votación la moció presentada,  por el Consejo de Distrito de laSE APRUEBA
Junta Municipal dels Pobles del Sud por 6 VOTOS A FAVOR (2 grupo municipal Compromís, 1
grupo municipal Socialista, 2 grupo municipal Popular y 1 grupo municipal VOX) y 1
ABSTENCIÓN (grup municipal Compromís) 

7 RESULTAT: SOBRE LA MESA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000025-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Moció presentada pel Grup Municipal Ciutadans relativa a l'estat del carrer Guadiana de
Castellar-Oliveral.

ROCIO GIL UNCIO - MEMBRE - GRUP MUNICIPAL CIUTADANS-PARTIT DE LA
CIUTADANIA

MOCION QUE PRESENTA EL VOCAL MAR VELARTE QUILIS, EN SU PROPIO
NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNIICPAL CIUDADANOS, ANTE EL CONCEJO DE
DISTRITO DE POBLATS DEL SUD DEL AYUNTAMIENTO DE VALENCIA

La Calle Guadiana, sita en Castellar-Oliveral, es una calle que siempre se ha visto más
abandonada que el resto, puede que por el poco tránsito, pero siguen habiendo residentes allí y
ahora, es conocido que debido a las obras en el Tremolar, se redirige a toda la población tanto
vecina como no, por este camino y la situación, es lamentable además de peligrosa y sigue
siéndolo, debido a que se utiliza como vertedero y claramente se puede apreciar la falta de
servicio de limpieza, pues pueden demorarse hasta semanas en limpiar, tal y como podemos
observar en la foto.
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##ANEXO-1822988##

 



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 B

1
N

Y
 A

iQ
I 

5
i1

b
 w

b
Iw

 D
W

A
k 

K
8
V
r 

O
s4

=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MINICIPAL
DE POBLES DEL SUD

NURIA COMPAÑ BARCO 07/10/2022 ACCVCA-120 11594669711294871966
0527146468775882771

PRESIDENT DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL SUD BORJA JESUS SANJUAN ROCA 07/10/2022 ACCVCA-120 30160010390761473941
187426805523552874

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 14 DE JUNY DE 2022 11

Además, el estado de la red de iluminación deja mucho que desear y en condiciones
ambientales poco favorables, podría producirse alguna caída de una farola debido su estado, tal y
como se puede observar:
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##ANEXO-1822990##
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 Por lo expuesto, el vocal que suscribe plantea las siguientes

PROPUESTAS DE ACUERDO

1.- Instar al órgano competente para que esta calle tan inmersa en la naturaleza y donde
debiera ser un lujo vivir, no esté en condiciones de insalubridad y se hagan trabajos de limpieza
más profundos y poniendo indicaciones para evitar que la gente deposite basuras en la vía
pública de la zona.

2.- Instar al órgano competente para que, se renueven las farolas debido a la inseguridad de
las mismas o en su caso, se reparen.

Pel Sr. President s'exposa que no estant present la vocal de Ciutadans, queden sobre la
taula aquesta moció i les següents amb els números 8, 9 i 10 del ordre del dia perquè puguen ser
considerades en el següent Consell de Districte, sent convenient que les puga defensar la vocal
que les ha proposades. En conseqüència, no havent-hi cap inconvenient, esta moció QUEDA
SOBRE LA TAULA.

8 RESULTAT: SOBRE LA MESA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000025-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
Moció presentada pel Grup Municipal Ciutadans relativa a la colocació de paperes en la
carretera del Riu-Saler.

ROCIO GIL UNCIO - MEMBRE - GRUP MUNICIPAL CIUTADANS-PARTIT DE LA
CIUTADANIA

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL MAR VELARTE QUILIS, EN SU PROPIO
NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS, ANTE EL CONSEJO DE
DISTRITO DE POBLATS DEL SUD DEL AYUNTAMIENTO DE VALENCIA

Bien es sabido que la falta de limpieza y papeleras es bien conocido por nuestro actual
ayuntamiento, sin embargo, continuamos viendo lugares de interés en los que se podría ir
paseando pero que no encontramos ni una sola papelera desde la plaza de El Saler hasta el
càmping, ello produce que ir paseando suponga ir saltando heces de perros y/o otros objetos que
no hacen sino, ennegrecer el Parque Natural que tenemos y que tendría que ser primordial
conservar.

Por lo expuesto, el vocal que suscribe plantea las siguientes

PROPUESTA DE ACUERDO

Instar al órgano competente para que se instalen papeleras durante este tramo de la
carretera del Riu, además de poner carteles de concienciación para que la gente se abstenga de
tirar basura.
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Com ja s'ha exposat en el punt anterior, no havent-hi cap inconvenient, esta moció
QUEDA SOBRE LA TAULA.

9 RESULTAT: SOBRE LA MESA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000139-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Moció presentada pel Grup Municipal Ciutadans relativa al Pla Especial de la Zona Sud 1 del
Port de València-Natzaret Est. Alternatives d'accés possibles a la Zona Sud 1 i procés de diàleg
amb entitats veïnals de Natzaret i la Punta

ROCIO GIL UNCIO - MEMBRE - GRUP MUNICIPAL CIUTADANS-PARTIT DE LA
CIUTADANIA

MOCIÓN QUE PRESENTA LA VOCAL DEL GRUPO POLÍTICO
CIUDADANOS  MAR VELARTE QUILIS, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL CIUDADANOS, A LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL SUD  

En la sesión plenaria del Ayuntamiento de València, de fecha 25 de junio de 2020, el
Ayuntamiento Pleno acordó aprobar provisionalmente el Plan Especial de la Zona Sur 1 del
Puerto de València-Nazaret Este y de la documentación complementaria, formulada por la
Autoridad Portuaria de València.

En el punto tercero del acuerdo, se señala expresamente que: “con el objeto de no demorar
la aprobación del Plan Especial y facilitar que la ciudad pueda disponer lo antes posible de las
nuevas zonas verdes que aquel prevé, sin resultar comprometida tampoco la puesta en servicio
de las nuevas instalaciones deportivas previstas, habilitar con carácter transitorio el acceso a
las futuras instalaciones deportivas por el itinerario propuesto mayoritariamente en las
alegaciones presentadas (……). Todo ello hasta tanto se acredite la viabilidad urbanística,
técnica y económica de la Alternativa 5 prevista en el Plan de Movilidad ajustada a las
condiciones establecidas por el Servicio municipal de Movilidad Sostenible y se ejecuten las
obras correspondientes, o se ejecute otra alternativa de acceso independiente que pueda
consensuarse entre las Administraciones afectadas”.

El 31 de marzo de 2021, la Comisión Territorial de Urbanismo aprobó definitivamente el
Plan Especial y el Plan de Movilidad de la Zona Sur 1 del Puerto de València-Nazaret Este,
publicándose en el BOP nº 95 de 20 de mayo de 2021.

En la sesión plenaria del Ayuntamiento de València, de fecha 23 de junio 2021, se dio
cuenta del acuerdo de la Comisión Territorial de Urbanismo, por el que se aprobaba
definitivamente el Plan Especial y Plan de Movilidad de la Zona Sur 1 del Puerto de València
Nazaret-Este.

En el mes de julio de 2021, el grupo Municipal Ciudadanos formuló preguntas al Pleno del
Ayuntamiento respecto de la Alternativa 5, obteniéndose por parte del concejal de Movilidad
Sostenible dos respuestas únicas que rezaban lo siguiente:

1ª.-“Desde el servicio de Movilidad Sostenible siempre se ha mantenido que los accesos a
las instalaciones realizadas en suelo de la Autoridad Portuaria, sean del tipo que sean, deberían
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contemplarse dentro de sus propios terrenos de cara a no perjudicar a los vecinos ya afectados
por las sucesivas ampliaciones del Puerto desde los años 80. La negativa por parte de la
Autoridad Portuaria a asumir en esta actuación esa solución que sería la más natural y
beneficiosa para la ciudad es la que plantea que sean necesarias alternativas de una gran
complejidad como ésta, aunque serían subsanables y salvables si la Autoridad Portuaria accede
a avanzar en el proyecto favoreciendo nuevos accesos sin obligar al Ayuntamiento a modificar la
situación a los vecinos ni realizar ninguna modificación del entorno. En caso de no ser así, el
Ayuntamiento se vería forzado a optar por una alternativa, debiendo acordarse ésta en el marco
del Comité Asesor del Puerto, donde se deciden los asuntos de la zona de servicio
ciudad-puerto”. 

2ª.-“El servicio de Mobilitat Sostenible, al igual que las entidades vecinales de los barrios
afectados, siempre ha sostenido que el acceso a las futuras instalaciones deportivas debía
realizarse por viales independientes de los que conforman actualmente del barrio de Nazaret”.

En el mes de diciembre de 2021, el grupo Municipal Ciudadanos formuló también
preguntas al Pleno del Ayuntamiento respecto a la Alternativa 5, obteniéndose por parte del
concejal de Movilidad Sostenible una respuesta única, cuya parte del texto rezaba lo siguiente:

“En el momento en el que haya alguna novedad, dependiendo también del que acuerde el
Comité Asesor del Puerto, se le trasladará al vecindario de Nazaret y de la Punta por si fuera
necesario definir otra solución a la que ofrece el planeamiento aprobado”.

El día 21 de diciembre de 2021, en una rueda de prensa, la concejala responsable de
urbanismo y vice-alcaldesa de Valencia aseguró que el proyecto de planeamiento sur de de
Nazaret que incluye la Ciudad Deportiva del Levante seguía adelante sin modificaciones y que
por lo tanto el acceso principal se haría mediante un canal semisoterrado partiendo de la rotonda
junto a la Iglesia de la Punta y pasando junto a la valla de la ZAL, faltando solo su redacción para
su concreción y que no habrían cambios de importancia.

Esta aparente contradicción entre lo escrito por el Concejal Delegado de Movilidad y lo
dicho por la Vicealcaldesa, fue puesta de manifiesto por el Grupo Municipal Ciudadanos en el
Pleno del Ayuntamiento de marzo de 2022. En el debate, el concejal Delegado de Movilidad
Sostenible, Giuseppe Grezzi, afirmó:

“I per això, es va a treballar com en una mena d'autorització en dos fases. Hi ha una fase
transitòria en el qual es poden utilitzar alguns dels viaris que hi ha d'accés a eixa futura ciutat
esportiva. Mentrestant, el port i l’empresa en eixe cas del Llevant han d'anar treballant el
projecte de l'alternativa 5 en eixe ramal d'accés, que no faça confluir el trànsit motoritzat cap al
barri de Natzaret i ho faça per un viari independent sense construir noves infraestructures”.

“Per això treballem nosaltres i per això estan a l'altura dels projectes que es presenten en
esta ciutat, el que hem de fer és donar eixa autorització provisional per donar la llicència. Quan
es done la llicència sabrem un poc quins són els terminis d'actuació i podrem saber tots en quin
període s'actuarà. I mentrestant, s'ha d'elaborar este projecte en fer una rampa d'accés des de la
CV-510 per vore de quina manera es puga accedir sense que hi haja uns viaris sempre ple de
cotxes pel mig de Natzaret, ni que hi haja vehicles aparcats per tot arreu”.
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Por todo lo expuesto, la vocal que suscribe, formula las siguientes propuestas de acuerdo: 

PRIMERA. Que desde la Junta de Distrito de Pobles del Sud, se solicite al
Ayuntamiento de València que desde las concejalías competentes determinen si además de
la alternativa 5 y las otras alternativas que se estudiaron, existe en la actualidad la
posibilidad de que el acceso definitivo a las futuras instalaciones deportivas pueda
realizarse mediante otra alternativa de acceso independiente, diferente a las propuestas por
el plan de movilidad presentado por la Autoridad portuaria, que pueda consensuarse entre
las Administraciones afectadas, tal y como se indica en el punto tercero del acuerdo del
Pleno del Ayuntamiento de València de 25 de junio de 2020. En caso de existencia de esa
otra posibilidad, que se determine su viabilidad urbanística, técnica y económica. 

SEGUNDA. Que desde la Junta de Distrito de Pobles del Sud se solicite al
Ayuntamiento de València que se lleve a término en el menor tiempo posible un proceso de
información y diálogo con todas las entidades vecinales de Nazaret y la Punta sobre lo
concerniente al ya definido como acceso transitorio y a todo lo relativo al desarrollo y
avance actual de la alternativa 5. También, respecto a otra/s posible/s alternativa/s de
acceso independiente, que de acuerdo con la propuesta primera de esta moción, se hayan
determinado como factibles. En dicho proceso de diálogo debe responderse por parte del
Ayuntamiento a todas las cuestiones, que en la actualidad siguen teniendo los vecinos,
reiterativamente pendientes de ser aclaradas. 

Com ja s'ha exposat en els punts anteriors, esta moció QUEDA SOBRE LA TAULA.

10 RESULTAT: SOBRE LA MESA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000146-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Moció presentada pel Grup Municipal Ciutadans relativa als taps solidaris

ROCIO GIL UNCIO - MEMBRE - GRUP MUNICIPAL CIUTADANS-PARTIT DE LA
CIUTADANIA

MOCIÓN QUE PRESENTA LA VOCAL DEL GRUPO POLÍTICO
CIUDADANOS  MAR VELARTE QUILIS, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL CIUDADANOS, A LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL SUD  

Pequeños gestos como la entrega de tapones de plástico no solo pueden ayudar a cuidar el
medioambiente sino que también pueden contribuir a sensibilizar a nuestros barrios ante
compromisos con causas sociales o sanitarias.

Se trata de un proyecto sostenible que genera ingresos a partir del reciclaje de los tapones y
que puede contribuir a satisfacer multitud de causas sociales como ayudar a menores enfermos,
ya sea pagando una silla de ruedas, una operación o financiando la investigación médica o
cualquier otra causa solidaria consensuada por el Consell de distrito.
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##ANEXO-1848201##
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Gracias a un trabajo de hormiga y de sumar pequeños esfuerzos se pueden costear
infinidad de causas.

La iniciativa consiste en obtener fondos para causas solidaridad a partir de la entrega de
tapones de plástico para el reciclaje en plantas de recuperación de plásticos. Los contenedores
solidarios de puntos de recogida se encontraran ubicados en lugares estratégicos del distrito. El
Consell de distrito estudiará las causas sociales y solidarias a apoyar con recursos financieros
obtenidos de los tapones de plásticos.

Por todo ello, proponemos la siguiente propuesta de acuerdo:

Única.- Que desde la Junta Municipal de Pobles del Sud se solicite a los servicios
municipales correspondientes la instalación de contenedores solidarios del estilo que adjuntamos
en la imagen para implementar la iniciativa de “Tapones Solidarios”.

Com ja s'ha exposat, esta moció QUEDA SOBRE LA TAULA per a la seua inclusió en
l'ordre del dia de la següent sessió del Consell de Districte. 

11 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89VOX-2022-000030-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
Moció presentada pel Grup Municipal VOX relativa al mobiliari en platges

"JOSE VICENTE GOSALBEZ PAYA - PORTAVEU - GRUP POLITIC VOX

AL PLENO DE LA JUNTA DE DISTRITO DE POBLADOS DEL SUR

Vicente Quilis Castello, vocal del grupo municipal VOX en la Junta de Distrito de
Poblados Del Sur, presenta la siguiente 

MOCIÓN 

JUSTIFICACION

El mobiliario, bancos y pasarelas de madera en la playa del Saler y Pinedo como los
columpios de la playa de Pinedo están semienterrados de arena y en mail estado, desde hace
años. El salitre hace su efecto corrosivo o por mal uso de los viandantes o bañistas.

El pasado mes de marzo, los servicios de limpieza del área de Ecología Urbana,
movilizaron 10 toneladas de arena a consecuencia de una borrasca y del fuerte oleaje de la mar,
pero los columpios siguen en la misma situación (semienterrados) esto da lugar a que se esté
permitiendo que los niños jueguen en malas condiciones de uso y sin llegar a disfrutar de las
posibilidades que tienen estos aparatos de juego infantil.

Por lo expuesto, el grupo municipal VOX propone al pleno de la junta municipal del
distrito para su debate y aprobación si procede, los siguientes 
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ACUERDOS

1. Instar a la Concejalía de Ecología Urbana a desenterrar la arena de los columpios y
revisar su estado de uso por la seguridad de los menores y por el buen funcionamiento.

2. Instar a la Concejalía de Ecología Urbana a revisar y reponer a buen estado el
mobiliario de madera en el paseo marítimo de la playa de Pinedo, Abre del Gos y playas del
Saler

3. Instar a la Concejalía de Ecología Urbana a realizar un estudio de viabilidad para
ver que columpios se podrían contemplar su encaje y con qué materiales, se puede
compensar la falta de algunos columpios en las playas del Saler y el Perellonet.

En Valencia a 8 de mayo de 2022"

DEBATE

Por la Sra. Merches Siurana del grupo municipal compromís se contesta que: “Els
gronxadors o zones de joc situades a les platges del Sud, des de la de Pinedo fins al Perellonet,
dos estan ubicades a la Platja urbana de Pinedo i una altra a la Platja del Saler, concretament al
costat del restaurant Duna. Els mateixos estan localitzats en l'arena d'estes platges i van ser
instal·lats en el seu moment per l'Agència Valenciana de Turisme, òrgan dependent de la
Generalitat Valenciana. Malgrat no ser competència del servici de Devesa-Albufera el
manteniment d’estos jocs infantils, s'ha realitzat una visita, i no s’aprecia que estiguen en males
condicions per al seu ús. Recentment, a conseqüència de les limitacions imposades pel PATIVEL
i alguns desperfectes que va sofrir un joc amb tobogan al costat del restaurant José Luis, es va
retirar este joc, propietat municipal depenent del servici de Platges. Per tant, no procedix realitzar
actuació de retirada d'arena en la zona.

Respecte a la proposta de revisar i reprondre el mobiliari de madera dels passejos marítims
de les platges de Pinedo, Abre del Gos y platges del Saler.

Respecte a la Platja de l’Arbre del Gos existixen dos tipus de mobiliari, concretament
bancs col·locats en el mateix passeig i dos zones adjacents al carril bici del mateix amb unes
taules de pícnic. El manteniment d’este mobiliari es duu a terme pel servici de Devesa Albufera i
s'actua reparant els desperfectes que apareixen deguts fonamentalment a actuacions de caràcter
vandàlic de baixa intensitat. Existix també una xicoteta àrea amb elements per a fer exercici físic,
el manteniment del qual és a càrrec del servici de platges.

Pel que fa a la Platja del Saler, el mobiliari situat en el passeig marítim o zones adjacents a
este, consistix en bancs, diversos tipus d'estructures per a seure i taules de pícnic amb o sense
pèrgola. El seu manteniment és efectuat pel servici de Devesa Albufera, actuant sobre el mateix
quan es detecta alguna deterioro en eixe mobiliari. També existix una xicoteta àrea d'elements
per a practicar gimnàstica enfront del restaurant José Luis, el manteniment del qual li correspon
al servici de Platges, assenyalant-se que en general està en bones condicions.



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 B

1
N

Y
 A

iQ
I 

5
i1

b
 w

b
Iw

 D
W

A
k 

K
8
V
r 

O
s4

=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MINICIPAL
DE POBLES DEL SUD

NURIA COMPAÑ BARCO 07/10/2022 ACCVCA-120 11594669711294871966
0527146468775882771

PRESIDENT DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL SUD BORJA JESUS SANJUAN ROCA 07/10/2022 ACCVCA-120 30160010390761473941
187426805523552874

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 14 DE JUNY DE 2022 20

En definitiva, la guarderia del servici Devesa-Albufera revisa periòdica i sovint l'estat del
mobiliari dels passejos marítims de les platges de l'Arbre del Gos i el Saler, reparant i reposant
els elements que són objecte d'actes vandàlics, assegurant per tant el seu adequat estat.

Després pel que fa la falta de alguns columpios a les platges de El Saler i e Perellonet, les
platges del Saler i Perellonet, d'acord amb el que s’especifica en el Decret 58/2018 de 4 de maig,
del Consell, pel qual s'aprova el Pla d'Acció Territorial de la Infraestructura Verda del Litoral de
la Comunitat Valenciana i el Catàleg de Platges de la Comunitat Valenciana, estan catalogades,
la del Saler com a Natural 1, i la del Perellonet com a Natural 2.

Segons este Catàleg de Platges, en les qualificades com N1 i N2 amb sòl contigu al Domini
Públic Marítim Terrestre (DPMT) rural (no urbanitzable), no està permés la instal·lació de zones
de joc. En el cas que el sòl contigu al DPMT en platges N1 i N2 estiga urbanitzat i respectant les
distàncies de resguard establides per l'òrgan competent, este podria autoritzar una zona de jocs
sempre que la seua presència siga compatible amb les mesures de precaució ambiental que
estiguen establides o puguen establir-se.

Per tant, a la Platja del Saler (el sòl contigu no és urbanitzable) no cap la instal·lació de
zones de joc, i en el seu cas, s’hauria de retirar l'existent situada al costat del restaurant Duna. A
la platja del Perellonet, només es podria estudiar la possibilitat d'instal·lació en les zones
confrontants amb espais urbanitzats i sempre que es donen les condicions que marca l’esmentat
decret, assenyalades en el paràgraf anterior.

Per tant, el vot a la vostra moció va a ser EN CONTRA.”

Toma la palabra el Sr. Vicente Quilis: “Bien, por lo que me dices, esto está en buen uso.
Esto lo ha reparado alguien que va ahí de vez en cuando y le ponen cuatro clavos y luego hay
clavos que están por ahí sueltos, que la gente se puede sentar y arrancarse la piel. Eso está en mal
uso, digas lo que digas, el plan A, B o C. Los columpios de la playa de Pinedo llevan
semienterrados muchos años y los niños tienen que ir a jugar, y luego vienen los vecinos y me
dicen oye, y esto ¿por qué no se repara? ¿no viene el tractor mueve la arena de arriba a abajo de
los columpios semi enterrados? O sea, una cosa es que vamos, es que no cabe aquí la ley del
embudo. Hay que hacer lo que hay que hacer y ya está. Y luego yo en la moción digo lo de los
columpios, que encajen, que tengan encaje en El Saler y en el Perellonet, pero que tengan encaje,
según el plan B. C o el que sea, en el que encajen, porque luego sí hay otras cosas dentro del
parque natural que sí que pueden ser para unas cosas, sí, para otras cosas, no, para las normativas
igual a lo mejor habrá que revisar si están bien realmente, si tienen una buena finalidad, que para
eso estamos también que a veces se puede acertar o no… Luego ya que estamos con el tema de
playas, se observa que las playas que habéis anotado muchísimas cosas, miles de cosas tenemos
aquí los listados… del 1 de junio al 15 de septiembre no se respeta en la playa de Pinedo estamos
aquí y ahora mismo en la playa no se respeta. Lo que me comentáis quiere decir que la playa de
Pinedo... es que realmente habéis puesto aquí un montón de cosas en las que luego no se está
teniendo en cuenta. Aquí el tema de la playa de perros quiere decir…

Me centro en la playa de Pinedo. Las papeleras gratuitas ¿alguna vez han sido pagando?
Luego el tema de exposición pública de la calidad de aguas de baño. Habría que saber por qué la
playa de Pinedo aparece en la exposición pública como bandera azul o la prensa miente porque
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aquí no lo pone y en la página web sí que lo pone. Una de dos: o falláis vosotros o la prensa. Lo
de Bandera Azul, en la página web pone que vosotros habéis puesto el galardón en la playa de
Pinedo, cuando tenemos playa de perros que sabéis, no es compatible. La prensa dice que no y
vosotros decís que sí. Habría que saberlo. El tema de las playas, lo que estáis comentando.

Luego el carril bici que está pendiente de estudio, que nos disteis una alternativa, que
estaba pendiente de estudio, de reubicar. No tenemos respuesta de ello, pero sí que hay un carril
bici cuando hay tantos problemas para los restaurantes a la hora de salir a la playa en el paseo
marítimo...”

Por parte del Sr. Presidente se interpela al Sr. Vicente Quilis para que se centre en el
contenido de la moción presentada por su grupo municipal que lleva por título "mobiliario en
playas", por lo que le compele a centrar el debate en la moción y luego, hay otros turnos de
palabra para tratar tantos temas como queramos durante todo el tiempo que tarden en cerrar el
edificio municipal y que nos echen de aquí. Considera que ha tenido su turno, le han respondido
y ya estamos yéndonos a otros temas y, si quiere hablar de algo de lo que tiene que ver con la
moción antes de cambiar el turno de palabra, le invita a que lo haga. Comenta que hay un tiempo
para hablar que estaría regido en tres minutos, los cuales ha superado con creces, pero que nunca
lleva el control de los tiempos para dar mayor flexibilidad.

El Sr. Quilis dice que, en definitiva, el paseo marítimo y las playas del sur no están como
tiene que estar, y respecto del tema de columpios dice que han estado publicados en la página
web hace muy poco y hoy no están… entonces, pregunta, si es que antes lo habéis hecho mal y
ahora lo hacéis bien…

Per la Sra. Merche Siurana es contesta que com ha comentat abans això depén
lamentablement de competències, que potser no és el que volguérem per a ser més efectius i més
ràpids per a solucionar els problemes, però tu no pots envair els competències de la Generalitat
Valenciana i tampoc pots botar-te les normes, encara que no t'agraden, són normes i hi ha una
classificació i ella no ha dit A, B o C, ha dit N1 i N2, que és el que diu la normativa i la
normativa diu que estan prohibits estos elements dins de les platges i fins i tot els que estan al
costat dels restaurants caldria llevar-los, igual que han llevat els del Arbre del Bosc. Bé, és el que
diu la normativa i la Junta no tenen competència per a canviar-la i, fent al·lusió al que ha
comentat considera que s'ha eixit, quan ha fet referència a les papereres de pagament quan no sap
si algú està cobrant per l'ús de les papereres; respecte de la bandera blava, que tampoc anava en
la moció i al carril bici, que tampoc anava en la moció, però li convida que el presente en la
pròxima Junta i li donaran resposta.

Concluso el debate, se pasa a la votación de la moción.

ACUERDO

Sometida a votación la moción presentada, obtiene el siguiente resultado: 4 VOTOS EN
  (3 grupo municipal Compromís y 1 grupo municipal Socialista) y CONTRA 3 VOTOS A

  (2 grupo municipal Popular y 1 grupo municipal VOX). En consecuencia, FAVOR QUEDA
la moción.RECHAZADA 
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12 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89VOX-2022-000030-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
Moció presentada pel grup Municipal VOX relativa a la Declaració Bien d'Interés Local del
Grupo Residencial Marqués de Valterra y su ermita

"JOSE VICENTE GOSALBEZ PAYA - PORTAVEU - GRUP POLITIC VOX

AL PLENO DE LA JUNTA DE DISTRITO DE POBLADOS DEL SUR

Vicente Quilis Castello, vocal del grupo municipal VOX en la Junta de Distrito de
Poblados del Sur, presenta la siguiente 

MOCIÓN

ASUNTO - Declaración Bien de Interés Local

JUSTIFICACIÓN

El Grupo Residencial Marqués de Valterra, constituye una de las edificaciones más
singulares por su originalidad y construcción de nuestra pedanía, El Perellonet.

En sus inicios, en 1903 esta zona estaba habitada por un pequeño grupo de pescadores y
por el guarda de la compuerta de la gola (Los Blayet). Luego en 1920 con la construcción de la
carretera Nazaret –Oliva (actual CV -500) se comenzó a incrementar el asentamiento que en
1930 ascendía a 10/12 familias.

Años más tarde, un grupo muy humilde de familias provenientes de Valencia capital se
afinca en este emplazamiento llamando la atención del II Marqués de Valterra, D. Pascual Díez
de Ribera y Casares. Así, a finales de la década de los 40 y con la ayuda del instituto social de la
Marina, comienza a construirse el conjunto de casas y una ermita con el proyecto del arquitecto
Carlos Miguel González y con su posterior finalización en 1953. Estas casas desde el punto de
vista técnico, son singulares por su techo hiperboloide con prolongación hacia el suelo, con
cierres laterales (sistema Cthesighon) inspiradas en casas humildes de bajo coste en Bagdad. El
conjunto se finaliza en su origen con 27 viviendas agrupadas en torno a una plaza y a una
pequeña ermita.

Por lo expuesto, el grupo municipal VOX propone al pleno de la junta municipal del
distrito para su debate y aprobación si procede, los siguientes 

ACUERDOS

1- Instar a los servicios técnicos, a realizar el estudio para la inclusión del Grupo
Residencial Marqués de Valterra y su ermita, como Bienes de Relevancia Local para
incluirlo dentro del Inventario General de Patrimonio Cultural Valenciano perteneciente a
la Generalidad Valenciana.
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2- Creación de una placa explicativa e informativa (Código QR) en la entrada del
complejo.

3- Difusión de las mismas mediante la inclusión en revistas y catálogos en oficinas de
Turismo.

En Valencia a 10 de mayo de 2022

Vocal Adjunto de Vox en Distrito de Poblados del Sur

Vicente Quilis Castello"

DEBATE

Per la Sra. Merche Siurana es contesta que els tècnics han anat i han valorat i consideren
que l'edificació no reuneix els valors patrimonials suficients per a declarar-se com a bé de
rellevància local. Actualment aquest conjunt d'habitatges ha patit nombroses reformes,
ampliacions i modificacions respecte a la seua morfologia original, fins i tot amb ampliacions en
altura, no conservant cap element del conjunt el seu aspecte i característiques originals. Segons
les consideracions tècniques a valorar i tindre en compte per a declarar un Bé de Rellevància
Local, no reuneix els valors patrimonials suficients per a tal declaració. Per tant, rebutgen la
moció.

El Sr. Quilis: “Pero exactamente el rechazo es por lo que crees que urbanísticamente la
imagen que tiene actual... Exactamente ¿eso es lo que quieres decir?.... Pero si observamos las
edificaciones, hay un origen y unas raíces, ¿o no? Por ejemplo, hay trozos de la muralla, que
todos bien sabemos que hay una esquina y lo guardamos muy bien. Yo creo que queda parte de
todo aquello que era parte importante. Otra cosa es que haya algún trozo que a lo mejor no esté lo
más visible o más en el color que correspondía inicial de la franja azul con el blanco, pero quiero
decir que no será porque no tenéis muestras… Sí, pero quiero decir que hay cosas muchas veces
que os fijáis en cultura y patrimonio y a lo mejor son mucho menos… No veo el motivo, quiero
decir, no sé si es un motivo que va más allá, porque a lo mejor esto se construyó en una época…,
igual, que no lo sé si viene por esto, no lo sé exactamente…”

La Sra. Merche Siurana replica que la contestació que ha donat creu que ha sigut molt
clara: el conjunt d'habitatges ha tingut moltes modificacions, no es corresponen amb els
habitatges originals i no és un capritx de cap partit polític. És una valoració de tècnics municipals
que han anat, han vist i la morfologia de l'edificació no compleix els requisits per a qualificar-los
com a béns de rellevància local. No és un capritx i creu que cal confiar en les valoracions
tècniques.

Por la Presidencia se da por finalizada la deliberación de la moción, al tratarse de una
cuestión estrictamente técnica el declarar un bien de relevancia local en el sentido de que debe
cumplir con unas condiciones mínimas respecto a aquello que se está protegiendo y, en todo
caso, siempre para esta declaración tiene que haber un informe técnico que permita hacerlo.  

ACUERDO
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Concluso el debate, se somete a votación la moción presentada, obteniendo el siguiente
resultado: (3 grupo municipal Compromís y 1 grupo municipal4 VOTOS EN CONTRA 
Socialista) y  (2 grupo municipal Popular y 1 grupo municipal VOX). En3 VOTOS A FAVOR
consecuencia,  la moción.QUEDA RECHAZADA

13 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000057-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Pregunta formulada pel Grup Municipal Popular sobre els límits del àmbit de la pedania de la
Punta

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTA QUE PRESENTAN LOS VOCALES CRISTINA PERIS Y
FERNANDO MOLINA A LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL SUR EN SU
NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

  

La pedanía de la Punta se encuentra en el extrarradio de la ciudad y limita al norte con la
ciudad de las artes y las ciencias, al sur con las pedanías de Castellar - Oliveral y Pinedo, al este
con Nazaret y al oeste con Font de Sant Lluis y Malilla.

 

PREGUNTAS

 

Faciliten plano delimitando los límites actuales de la pedanía de la Punta existentes en el
servicio de Planeamiento y Cartografía municipal
¿Qué junta municipal incluye en su ámbito territorial de la pedanía de la Punta y el barrio
de Font D´En corts? Faciliten fecha de sus incorporaciones a la junta correspondiente
conforme con el Reglamento Orgánico de Gobierno y Administración de Ayuntamiento de
Valencia.

 

RESPUESTA:

SANDRA GOMEZ LOPEZ - PRESIDENTA - COMISSIÓ DE DESENVOLUPAMENT I
RENOVACIÓ URBANA, HABITATGE I MOBILITAT
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RESPUESTA A LAS PREGUNTAS REALIZADAS POR EL GRUPO POPULAR A LA
JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL SUD

Pueden consultar los límites en el geoportal del Ayuntamiento de Valencia.

14 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000057-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
Pregunta formulada pel Grup Municipal Popular relativa al nou mercat agroecològic a Castellar
- Oliveral

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTA QUE PRESENTAN LOS VOCALES CRISTINA PERIS Y
FERNANDO MOLINA A LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL SUR EN SU
NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

En base al asunto referenciado, realizamos las siguientes preguntas

 

PREGUNTAS

¿Qué plazo hay previsto para la puesta en funcionamiento del mercado municipal de
alimentación agroecológica de Castellar – Oliveral? ¿A qué causas son imputables el gran
retraso en su ejecución tras el anuncio del proyecto en el año 2020?
¿Qué régimen de funcionamiento de los puntos de venta tendrá este mercado
agroecológico? ¿los agricultores que optarán al mismo, tendrán su actividad agraria en el
término municipal de Valencia?
¿Ha previsto el Ayuntamiento y la Alcaldía de la Pedánea la Problemática que supone la
eliminación de las plazas de aparcamiento existentes en la ubicación del nuevo mercado y
si existe la propuesta de creación de nuevas plazas en otro ámbito de la pedanía en
sustitución de las eliminadas?

RESPUESTA:

CARLOS GALIANA LLORENS - REGIDOR-DELEGAT - DELEGACIÓ DE COMERÇ

1.- La licitació de la contractació de les obres de construcció de mercat agroecològic i de
productes de proximitat en la Plaça de la Figuereta (Castellar-Oliveral es troba actualment
pendent d'adjudicació en el Servei de Contractació, havent-se enviat el 13 de juny pel Servei de
Comerç i Abastiments el document comptable del present exercici, en fase de disposició.

La licitació de la contractació de la prestació del servei de direcció de les citades obres es
troba actualment pendent d'obertura del sobre amb l'oferta econòmica i posterior adjudicació en
el Servei de Contractació, després de l'emissió d'informe el 24 de maig pel Servei de Comerç i
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Abastiments relatiu a la valoració dels criteris sotmesos a judicis de valor de les ofertes
presentades.

La licitació de la contractació de la prestació del servei de coordinació de seguretat i salut
de les citades obres es troba actualment pendent d'obertura del sobre amb l'oferta econòmica i
posterior adjudicació en el Servei de Contractació, després de l'emissió d'informe el 31 de maig
pel Servei de Comerç i Abastiments relatiu a la valoració dels criteris sotmesos a judicis de valor
de les ofertes presentades.

En ser procediments que es tramiten pel Servei de Contractació es desconeixen els terminis
de finalització d'estes.

3.- No s'han eliminat places d'aparcament com a tal, sinó que l'espai s'utilitza com a
aparcament per a vehicles privats de manera informal.

RESPUESTA:

ALEJANDRO RAMON ALVAREZ - REGIDOR-DELEGAT - DELEGACIÓ
D'AGRICULTURA, ALIMENTACIÓ SOSTENIBLE I HORTA

Quin termini hi ha previst per a la posada en funcionament del mercat municipal
d'alimentació agroecològica de Castellar – Oliveral? A quines causes són imputables
el gran retard en la seua execució després de l'anunci del projecte l'any 2020?

Abans de la finalització de l’any 2022, si no sorgixen imprevistos.

A la limitació en el recursos humans disponibles en la Delegació d’Agricultura,
Alimentació Sostenible i Horta.

Quin règim de funcionament dels punts de venda tindrà aquest mercat agroecològic?
els agricultors que optaran a aquest, tindran la seua activitat agrària en el terme
municipal de València?

 

Els que s’especifiquen en el primer Acord Plenari de creació de data 25/03/2021 i en
posterior de Acord Plenari de modificació i ratificació de data 30/09/2021, complementats amb
els que se determinen en la Resolució de Convocatòria.

 

Ha previst l'Ajuntament i l'Alcaldia de la Pedània la Problemàtica que suposa
l'eliminació de les places d'aparcament existents en la ubicació del nou mercat i si
existeix la proposta de creació de noves places en un altre àmbit de la pedanía en
substitució de les eliminades?
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No és de la nostra competència

 

¿Qué plazo hay previsto para la puesta en funcionamiento del mercado municipal de
alimentación agroecológica de Castellar – Oliveral? ¿A qué causas son imputables el
gran retraso en su ejecución tras el anuncio del proyecto en el año 2020?

 

Antes de la finalización del año 2022, si no surgen imprevistos.

A la limitación en el recursos humanos disponibles en la Delegación de Agricultura,
Alimentación Sostenible y Huerta.

¿Qué régimen de funcionamiento de los puntos de venta tendrá este mercado
agroecológico? ¿los agricultores que optarán al mismo, tendrán su actividad agraria
en el término municipal de Valencia?

 

Los que se especifican en el primer Acuerdo Plenario de creación de fecha 25/03/2021 y en
posterior de Acuerdo Plenario de modificación y ratificación de fecha 30/09/2021,
complementados con los que se determinan en la Resolución de Convocatoria.

 

¿Ha previsto el Ayuntamiento y la Alcaldía de la Pedánea la Problemática que supone
la eliminación de las plazas de aparcamiento existentes en la ubicación del nuevo
mercado y si existe la propuesta de creación de nuevas plazas en otro ámbito de la
pedanía en sustitución de las eliminadas?

 

No es de nuestra competencia.
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15 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000057-00 PROPOSTA NÚM.: 6
ASSUMPTE:
Pregunta formulada pel Grup Municipal Popular relativa a les restes d'un anell d'una
piscifactoria en riba de la platja de El Saler

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTA QUE PRESENTAN LOS VOCALES CRISTINA PERIS Y
FERNANDO MOLINA A LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL SUR EN SU
NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

Desde marzo se encuentra varado en la orilla de la playa de El Saler los restos de un
anillo procedente de una piscifactoría de 10 metros de diámetro y repleto de crustáceos, que fué
arrastrado por el oleaje tras los temporales de Celia.

 

PREGUNTAS:

 

¿Cuándo tiene previsto el Ayuntamiento retirar este anillo de plástico de la orilla de la
playa? En caso que ya este retirado, ¿En qué fecha lo retiraron?
 ¿Causas por las que se ha retrasado tanto la retirada de este anillo?
 Se encuentra delimitado dicho anillo para evitar el acceso de los visitantes?
 ¿Se conoce la procedencia de este elemento? ¿El Ayuntamiento ha abierto expediente al
respecto con la propietaria de la piscifactoría? ¿Quién se hará cargo del importe de los
trabajos de retirada del anillo?

RESPUESTA:

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA
D'ECOLOGIA URBANA, EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

Desde marzo se encuentra varado en la orilla de la playa de El Saler los restos de un
anillo procedente de una piscifactoría de 10 metros de diámetro y repleto de crustáceos, que
fue arrastrado por el oleaje tras los temporales de Celia.

PREGUNTAS:

¿Cuándo tiene previsto el Ayuntamiento retirar este anillo de plástico de la orilla dela
playa? En caso que ya este retirado, ¿En qué fecha lo retiraron?

 Ho van retirar les persones propietàries del mateix, el dia 11 de maig.

¿Causas por las que se ha retrasado tanto la retirada de este anillo?
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 Es desconeixen.

Se encuentra delimitado dicho anillo para evitar el acceso de los visitantes?

 Es desconeixen.

¿Se conoce la procedencia de este elemento?

 Piscifactoria de Borriana.

¿El Ayuntamiento ha abierto expediente al respecto con la propietaria de la 
piscifactoría? 

 El sevici de Devesa-Albufera no, per no tindre competència sobre la matèria. 

¿Quién se hará cargo del importe de los trabajos de retirada del anillo? 

 Les persones propietàries.

 

 

Desde marzo se encuentra varado en la orilla de la playa de El Saler los restos de un
anillo procedente de una piscifactoría de 10 metros de diámetro y repleto de crustáceos, que
fue arrastrado por el oleaje tras los temporales de Celia.

PREGUNTAS: 

¿Cuándo tiene previsto el Ayuntamiento retirar este anillo de plástico de la orilla dela
playa? En caso que ya este retirado, ¿En qué fecha lo retiraron?

  Lo retiraron las personas propietarias del mismo, el día 11 de mayo.

¿Causas por las que se ha retrasado tanto la retirada de este anillo? 

 Se desconocen.

Se encuentra delimitado dicho anillo para evitar el acceso de los visitantes? 

 Se desconoce.

¿Se conoce la procedencia de este elemento?

 Piscifactoría de Borriana. 

¿El Ayuntamiento ha abierto expediente al respecto con la propietaria de la
piscifactoría? 
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El servicio de Devesa-Albufera no, por no tener competencia sobre la materia. 

¿Quién se hará cargo del importe de los trabajos de retirada del anillo? 

Las personas propietarias.

16 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89VOX-2022-000030-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Grup Municipal VOX relativa a les marquesines de la EMT

JOSE VICENTE GOSALBEZ PAYA - PORTAVEU - GRUP POLITIC VOX

AL PLENO DE LA JUNTA DE DISTRITO DE POBLADOS DEL SUR

Vicente Quilis Castello, vocal del grupo municipal VOX en la Junta de Distrito de
Poblados del Sur, presenta la siguiente

PREGUNTA

Asunto- Marquesinas EMT

JUSTIFICACION

En las pedanías de Poblados del Sur, tenemos las líneas de transporte publico de la EMT el
14, 15, 23, 24 y 25, ahora con el nuevo plan de renovación de marquesinas y la nueva ampliación
del horario nocturno que se ampliará para este verano, a fecha de hoy es más que visible del mal
estado en que se encuentran las marquesinas, postes o apenas una placa identificando los puntos
de las paradas de los autobuses.

El pasado 23/07/2021 el Concejal de Movilidad Sostenible presento las nuevas
Marquesinas para las paradas del servicio de transporte público de la EMT para Valencia ciudad.

Por lo expuesto, se plantea la siguiente

1. ¿Se actualizarán las nuevas marquesinas en todos los puntos actuales en servicio de
las paradas de EMT de todas las Pedanías, de Poblados del Sur?

2. ¿En qué fechas estiman que se dará la actualización de las marquesinas nuevas?

3. ¿Las marquesinas para todos los puntos de parada de la EMT en Poblados del Sur,
serán con las mismas características para todas las Pedanías?

4. ¿La ampliación del servicio nocturno en Poblados del Sur, tiene parada en Pinedo,
tres caminos y la punta? 

En Valencia a 8 de mayo de 2022

Vocal de Vox en Distrito de Poblados del Sur.
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Fdo. Vicente Quilis Castello

RESPUESTA:

GIUSEPPE GREZZI - REGIDOR-DELEGAT - DELEGACIÓ DE MOBILITAT
SOSTENIBLE I INFRAESTRUCTURES DE TRANSPORT PÚBLIC

RESPUESTAS:

1. ¿Se actualizarán las nuevas marquesinas en todos los puntos actuales en servicio
de las paradas de EMT de todas las Pedanías, de Poblados del Sur?

EMT está en un proceso de cambio y mejora de todas las marquesinas y postes de su red,
por supuesto incluyendo los pueblos del sur de la ciudad.

2. ¿En qué fechas estiman que se dará la actualización de las marquesinas nuevas?

Tiene toda la información en la siguiente página web: 
https://emtvalencia.info/novesmarquesines/

3. ¿Las marquesinas para todos los puntos de parada de la EMT en Poblados del
Sur, serán con las mismas características para todas las Pedanías?

Todas las marquesinas y postes de EMT tienen en esencia el mismo diseño, su tamaño y
circunstancias varían en función de la situación concreta de la parada.

4. ¿La ampliación del servicio nocturno en Poblados del Sur, tiene parada en Pinedo, 
tres caminos y la punta?

A partir del 15 de junio las líneas 14, 24 y 25 extenderán su jornada hasta la 1.00 de la
madrugada entre semana y hasta más de las 3.00 horas en fines de semana y vísperas de festivo.

17 RESULTAT: QUEDAR ASSABENTAT
ASSUMPTE:
PRECS I PREGUNTES

Por parte de los vocales se efectúan los siguientes ruegos y/o preguntas:

17.1. Por la Sra. Cristina Peris, se efectúan los siguientes:

17.1.1. Fa referència a una moció del Consell de Districte de desembre de 2021 en la qual
es va quedar que se'ls anava a enviar l'informe de la reunions amb la Conselleria de Sanitat i
l'Ajuntament, de les quals s'havien tingut i de les futures que es plantejaren. Sis mesos després,
estem al juny i no han rebut cap informe. En la Junta passada ja ho va sol·licitar, però no ho han
rebut.

17.1.2. També en l'última Junta van dir que hi havia uns veïns que van demanar que les
comunicacions es feren també en castellà i volen que se'ls transmeta l'agraïment pel cas omís que
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se'ls ha fet a la seua petició perquè continuen posant-se totes en valencià i agraeixen la bona
voluntat que s'ha tingut.

17.1.3. Finalment, prega que quan se'ls done informació que no es done sesgada perquè
s'ha dit que s'ha incrementat la Policia des que governava el Partit Popular fins ara i depén de
com es done aqueixa informació perquè en el 2015 hi havia 1.625 policies i en el 2022 que és
quan governen vostés hi ha 1.463. Hi ha una diferència de 162 policies. És cert que s'ha fet una
oferta pública d'ocupació en el 2020 i en el 2021, però les bases encara no s'han aprovat. Per tant,
portem una acumulació de 2020 i 2021. I respecte de la policia de barri tampoc s'augmenta, quan
governava el Partit Popular hi havia 225 policies de barri i ara hi ha 100, per tant hi ha un 68%
menys de policia de barri i agents de policia local en plantilla, 162 menys, per tant, estant
pendents d'aprovar les bases, considera que la informació cal donar-la sencera.

17.1.4. Si és possible que es llegira la resposta a la pregunta que han presentat del tema de
la Punta que figura en l'ordre del dia, pregunta número 13, i com ací hi ha veïns de la Punta, per
si se'ls pot donar la resposta. 

Respecto de esta última cuestión, por el Sr. Presidente se contesta que la Secretaria no
tiene acceso desde aquí al servidor del Ayuntamiento donde consta el expediente de la sesión del
Consejo de Distrito con toda la documentación y si la asociación también tiene interés se le
puede dar traslado por correo al email que se facilite después. Por la Secretaria se comenta que en
cuanto llegue a Castellar la remitirá.

17.2. Por el Sr. Vicente Quilis, se efectúan los siguientes:

17.2.1. Comenta que el grupo municipal VOX se presentó una moción en el anterior
Consejo para reparar los maceteros y se le contestó que eso no era viable, que había que
reubicarlos y se han reubicado la mitad y los otros se han reparado, por lo tanto, sí que era viable,
por tanto, a veces es cómo interpretamos las cosas...

17.2.2. Ruego dirigido al Sr. Ernesto Peris, Alcalde de El Palmar, que también es vocal
aquí en esta Junta: “Está bien, me llega la información, me llaman, me comentan, me preguntan,
piden soluciones los vecinos de El Palmar. Cada día que pasa el vecindario del Palmar está más
dividido: hosteleros, vecinos, asociación de vecinos, entre otras. Esto no es nada normal. Un
alcalde se debe a todos sus vecinos, independientemente de los gustos políticos, sexo, raza. Se
están creando conflictos y divisiones, en desacuerdo por la convivencia. Hablo de denuncias
persecutorias a algunos hosteleros y a otros no. Unos por abusar del espacio público y otros por
el artículo 33, que bien es sabido las dificultades del espacio público en la pedanía, todo por no
haber equidad en cuanto a la frecuencia de los servicios y el reparto del espacio público, terrazas,
según lo contratado y las normativas... guste más o menos, hay que cumplirlas o mejorarlas, por
el conducto reglamentario, siempre por lo legal, por supuesto. Ahí entra usted como Alcalde, y
como vocal en esta Junta, que es su competencia, es su responsabilidad la de tomar nota de sus
vecinos en lugar de estar a favor de los que le bailan el agua o los que le siguen la corriente. Lo
digo por el pan y circo en la Alquería del Tocaio, que ni es suficiente ni contenta. Ya se pagó de
forma más que de forma sobrevalorada esta edificación. Los acuerdos vecinales no sólo son los
que entran en la aplicación de DECIDIM, que suelen ser menos de 100 y el censo de población
del Palmar está sobre 650 a 680 habitantes. La restauración tiene más de 30 restaurantes. No son
pocos ¿tan difícil es llegar a acuerdos? Le recuerdo que tiene una responsabilidad de hablar con
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todos para llegar a acuerdos. Ustedes son los que presumen del diálogo y no dejar a nadie atrás,
pero se observa que no es así. Hay que medir bien la situación, las necesidades dentro de las
capacidades de la pedanía y poner coto a las divisiones. Como ejemplo, el tema de los
contenedores de basura que últimamente está teniendo bastantes problemas… decimos nosotros:
¿qué tendrá que ver la agenda globalista 2030 que nos imponen normativas medioambientales
por capricho, dictadura progre y luego vienen los ecologistas de turno que no distinguen la
maleza de un rosal? ¿De qué sirve un contenedor de basura (vamos al grano) tamaño industrial
para tres casas o cada tres casas más el resto del juego completo del mismo tamaño? Estos
contenedores de residuos no permite el paso de vehículos y …aparte de que huele mal, creando
algunos momentos un lugar insalubre. ¿No cree que este tema de los contenedores de basura está
muy mal repartido y distribuido? Hablo de capacidad de espacio y, por supuesto, priorizando las
necesidades. Y entonces, ¿qué ocurre? Pues que huele mal. En algunos puntos de la pedanía se
amontona, no llega bien la frecuencia del servicio de recogida y hay otros puntos donde apenas
tienen contenedores, entre los que igual son amigos. No sé, algo pasa y otros se permiten
cambiarlos de sitio, como el juego del ajedrez. Los mueven, sí; hay casos en los que cogen el
contenedor y lo llevan a otro sitio y mañana lo vuelven al sitio para disimular y, además, usted lo
sabe. Luego los que protestan al ver este desmán parece que son malos o se les envía a la policía
a pedirles papeles, claro, o que si usted no mueve ficha será VOX desde mi grupo municipal
quien presentará una moción para este tema de los contenedores de basura. Si puede dar alguna
solución Usted en esta Junta a favor de la necesidades del conjunto de sus vecinos o en contra.”

Por el Sr. Presidente se da contestación:

Respecto de los informes de las diferentes reuniones con la Conselleria de Sanidad, se
mandará desde la Junta una nota a las diferentes delegaciones para que nos remitan si ha habido
alguna reunión con la Conselleria y la temática, y se les informará con la respuesta.

En cuanto a la plantilla de Policía Local y sin entrar a discutir, la última incorporación en
plantilla es de 234 agentes que respecto a la anterior OPE, que se llevó a cabo, que fue de 13 y
los diez años que hubo sin convocar una sola plaza, creo que es una oferta pública 23 veces más
alta que la última que se sacó. Lo que pasa que después de diez años sin convocar una plaza, la
plantilla es diez años más mayor. Y además, como sabes, los policías pasan a segunda actividad
en torno a diez años antes de poderse jubilar, por lo cual la plantilla efectivamente tarda
muchísimo tiempo en estabilizarse, si no se sacan plazas todos los años y por tanto esos diez años
de parón de plantilla, efectivamente tardaremos ocho en volver a estabilizar la plantilla que
afortunadamente se estabilizará y con lo que creo que todos estamos de acuerdo y contentos.

Y por último, respecto a lo que se ha comentado, el momento de ruegos y preguntas para la
Junta es para la Junta, no para los diferentes alcaldes pedáneos que por la razón que sea, son
también vocales de la Junta. Por tanto, si alguien quiere mandar alguna comunicación a
cualquiera de las alcaldías pedáneas se tienen que referir a cualquiera de las alcaldías pedáneas.
No obstante, no ha querido entender y por eso no lo vamos a hacer constar así que se ha acusado
a ninguna persona de ninguna alcaldía pedánea, de tomar decisiones arbitrariamente ni en contra
de ningún vecino, porque piense de manera diferente o porque proteste respecto a la gestión
porque eso sería acusar a una persona de prevaricar y acusar a una persona de un delito cuando
no lo ha cometido es un delito y, por tanto, no haremos constar en el acta, si te parece bien, por
tranquilidad de todos diferentes de acusaciones, porque cree que están fuera de lugar sembrar la
sombra de duda sobre cualquiera de las actuaciones que haga cualquier persona al frente de sus
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responsabilidades, que nos gustará más o nos gustará menos, pero está seguro que se toman de
buena fe, se acertará o no se acertará, pero nadie hace uso de la Policía Local, de las denuncias o
del departamento de inspección con un uso personal, arbitrario o, en este caso, prevaricando. Por
tanto, cree que está completamente fuera de lugar y, por lo tanto, no se va a seguir incidiendo en
el tema.

Por la Sra. Cristina Peris se vuelve a efectuar el ruego que ha hecho antes, que no se les dé
la información sesgada.  Por el Sr. Presidente se ha dicho que hay 200 agentes, pero ella dice que
son 180 que están haciendo el curso de IVASPE todavía y hasta el 2023 no van a entrar, o sea
que no han entrado. La información sigue siendo otra vez errónea, sesgada…

Por la Presidencia se contesta que no es cierto y que dispone de más información. Los 234
agentes, hay más de 50 que son interinos que ya están trabajando, porque como son interinos ya
no necesitan hacer el curso del IVASPE. El resto tiene la condición de agente en prácticas, que
quiere decir que trabaja, pero no llevan arma, por tanto, trabajan sin pistola. Así que esa es la
diferencia de lo que estamos, por no dar tampoco aquí la información sesgada. De hecho, la
información que se traslada no es la información que traslada la Junta, ni el Presidente de la
Junta, ni los vocales de la Junta, Es la información que trasladan los diferentes servicios gestores
y por tanto, dan la información que tiene además, el deber de que la información sea veraz. Otra
cosa es que todo el mundo tiene derecho a preguntar lo que quiere, pero no tiene el derecho a que
le contesten lo que ella quiere que le respondan. Por tanto, las respuestas son las que dan y
nosotros simplemente las transmitimos.

18 RESULTAT: QUEDAR ASSABENTAT
ASSUMPTE:
INTERVENCIONS VECINALS

Por la Presidencia se informa que las personas que deseen intervenir en este momento
tienen a su disposición para su cumplimentación las hojas de participación si desean que su
intervención se refleje en el acta.

La Presidencia concede el uso de la palabra al Alcalde Pedáneo de El Perellonet, Luis
Zorrilla, quien comenta que como se ha dado una información y ya que está aquí, le gustaría
matizar o aportar información.

Respecto del tema de la policía de utilizar el antiguo retén de Bomberos de El Saler, no se
llevó a cabo porque había que hacer una actualización por el tema de las armas, ya que el tema de
las armas necesita un armero por lo que se necesitaría doble plantilla, de la comisaría de la
segunda línea de Ruzafa. Se ha valorado, él ha ido personalmente a mirar el retén de bomberos
de El Saler para mejorarlo y, por eso, se decidió poner el camión oficina, porque se entendió
desde los pueblos del sur que los efectivos dispondrían de mayor tiempo para estar a disposición
vecinal.

Después, en cuanto al tema de las casitas de El Perellonet, de las 27 casitas no hay ninguna
que esté de origen, no hay ninguna, eran construcciones que se hicieron en el 53. En el 55 se
subastaron a los pescadores que pertenecían a la Cofradía de Pescadores. Estas casitas eran de 60
y de 40 metros y tenían un corral.  Con el paso del tiempo, el corral fue añadido a la vivienda,
con lo cual cree que hay, que se queden intactas, pero con un corral añadido, o sea que sin corral
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no hay ninguna de las 27, cree que quedan cuatro casitas sin construcción de altura. Sí que por su
parte intentó también cuando era Presidente de la Asociación de Vecinos mirar que el patrimonio
de El Perellonet, que las casitas se mantuvieran, y que ya le dijeron que había habido alguna
modificación y que no era posible mantenerlo. Es más, hay un plan de actuación integral PS3 1,
PS3 2 y PS3 3, en el cual la Asociación de Vecinos tiró hacia atrás porque querían hacer ahí un
edificio de no sé cuántas alturas y tal...y, respecto de lo de las playas, dice que la de El Perellonet
es N2, la de El Saler es N1, la bandera azul de la playa de Pinedo es la de l’Arbre del Gos, no la
playa canina. La playa canina es una que es urbana y la N1, que es la de l’Arbre del Gos, es
bandera azul. Otra cosa es que pongan que sea canina, bandera azul también, pero...- concluye
dando las gracias.
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##ANEXO-1858731##
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##ANEXO-1858838##
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##ANEXO-1858840##
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##ANEXO-1860043##

De l'Associació de Veïns de la Punta,  

Imagine que la pregunta que han fet els companys del Partit Popular és sobre la demarcació de 

la Punta, la demarcació històrica de la Punta, que ens assabentem que s'ha tocat el terme de la 

Punta i s'ha modificat sense tindre ninguna notícia ni almenys a nivell d'associació. Eixa 

pregunta sí que l'he deixada escrita ací perquè es puga contestar. El terme de la Punta lindava 

amb la platja tan bonica del Verdimar, lindava amb Pinedo, lindava dins del port, amb moltes 

coses i hui, pràcticament no sabem quines són els lindes perquè, de fet, ens hem assabentat 

per la premsa que el carrer de la Punta a la mar, que tota la vida dividia el terme de la pedania 

de la Punta amb el barri de Natzaret, es vol canviar de nom. L'Associació de Veïns de Natzaret 

(una) ha sol·licitat el canvi de nom del carrer que divideix la pedania de la Punta, del barri de 

Natzaret. Entonces, quan nosaltres ens assabentem les coses estan fetes ja. Sol·licitem, per 

favor, la demarcació històrica, on lindem en la Fontenta, amb el barri d’En Corts (tenim unes 

séquies en comú) que són les que confronten perquè antigament confrontaven les séquies, les 

que partien els termes, perquè si no estic mal informat, els veïns m'han dit que en Corts era un 

barri de la Fontenta, però be, ací no ens oposem perquè som veïns… 

El segon punt de major gravetat és el de les inundacions últimes que està havent-hi en la 

Punta. Cada vegada que hi ha una tempesta normal a València, la Punta s'inunda. Ens han 

situat un registre per a poder netejar els desguassos de València, inunden tota l'horta, la 

contaminen perquè estem parlant d'aigües residuals (residus d'embornal) i després de tot això, 

ens hem cansat de preguntar perquè ací hi ha una hipotètica solució ens han dit del cicle 

integral de l'aigua, que és que les comportes de la depuradora quan ploga s'òbriguen i la tiren 

al llit del riu, però és que les comportes no s'obrin mai fins que el poble de la Punta fins al 12 

hores del migdia està de gom a gom d'aigua, que tenim vídeos … Per tant, ens han traslladat 

un problema en un registre que s'han creat, que estan afectant primer el veïnat amb les 

inundacions i després a tots els camps de l'agricultura que tant volen protegir i s'estan 

contaminant. A vore si ens donen una solució a aquest tema que ja hi ha hagut denúncies a 

l'Ajuntament per part de propietaris de camps perquè nosaltres cridem a la depuradora quan 

hi ha tempestes pràcticament normals, encara que es diguen que són extraordinàries i ens 

diuen que ells no tenen ordre d'obrir les comportes. Bo perquè nosaltres ens ofeguem, perquè 

sembla ser que aqueixa aigua contaminada del desguàs no pot anar directament al llit del riu 

sinó que ha d'anar prèviament depurada, però primer ens l'hem d'engolir nosaltres els veïns 

de la Punta, la tenim des que plou a les 8 de la nit fins a les 12 de migdia de l'endemà… A veure 

si se'ns contesta i se'ns dona solució.., al costat de l'Oceanogràfic i quasi en l'horta protegida, 

en la Punta. Voldríem almenys una contestació oficial. Què està passant? I si això serà així, 

perquè no sé si l'Ajuntament posarà mesures, solucions o ens ha desviat el problema de 

Natzaret, perquè aquest problema antigament el tenia Natzaret en l'eixida del llit del riu. I ara 

allí es tanca la comporta i el riu, que és l'eixida natural de tota la vida, no se li dona pas a 

l'aigua, es tanca i es desvia pel col·lector sud a la zona de la Punta que s'inunda tota, clar.., com 

hi ha menys veïns, aquests seran de tercera, dic jo, que són de tercera. Llavors volguérem que 

se'ns conteste oficialment a això i almenys que se'ns intente donar una solució. 
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##ANEXO-1859080##
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##ANEXO-1860948##
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##ANEXO-1859118##
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Por la Presidencia se da contestación a las intervenciones vecinales producidas:

En primer lloc, comenta que Luis ja ha aclarit algunes coses que tenen a veure amb el
Perellonet. 

En segon lloc, a Rosa Olmos: el que ha comentat abans el company vocal és que el nom
que apareix en el SIGESPA, que és el registre, és triple. Imagina que és perquè com hi ha hagut
enderrocs d'altres barraques, potser la que quedava, en aquest cas, en peu, que es pensava
derrocar, en un principi (que és el que us diria en el seu moment l'Ajuntament) imagine que en la
denominació de la referència geogràfica posarien el nom de les tres. Aleshores, el que passa és
que quan es fa l'inventari municipal, que és un inventari municipal que està fet des de fa 14 anys i
s'aprova per la Junta, és un acord de la Junta de Govern de 2008, el nom que es queda és
solament un dels tres que estan en el registre de SIGESPA. En aqueix registre s'agafa un, imagina
que probablement l'única explicació és perquè seria el primer nom que apareixia i sense més
estudi s'agafa eixe…, que tot això l'està interpretant d'una manera deductiva, s'agafaria aqueix
nom i, per tant, el de l'inventari municipal és el del Cotofio i no el de la barraca que queda en
peu, que és la vostra barraca familiar. En eixe cas, si hem de modificar eixe nom el que cal fer és
una modificació de l'inventari per acord de Junta de Govern, on el Servei de Patrimoni faça un
informe per a modificar el nom de l'inventari municipal i que es pose el nom correcte. Per tant,
seria contactar amb el servei de patrimoni (com han dit ja disposen del contacte), aportar-li la
documentació que els reclame per a posar-li el nom que toca i seria el servei de Patrimoni el que
instara un acord de Junta de Govern per a modificar en l'inventari municipal el nom de la barraca
i, si és el cas, canviar també el de SIGESPA. Per tant, han de parlar amb el servei de patrimoni de
l'Ajuntament i ací ja els diran. Des de la Junta se'ls pot facilitar un email o un correu electrònic
perquè puguen contactar amb ells i si volen també el mail que envien a patrimoni poden manar
una còpia al correu de la Junta perquè m'ho facen arribar i poder parlar amb la Regidoria perquè
li donen una resposta i tracten de solucionar-ho.

Por lo que se refiere al tema de los contenedores de aceite reciclado, si nos dejas por
escrito la pregunta la pasamos al servicio competente que, en este caso es el de residuos, para que
estudie la posibilidad de incluir este tipo de contenedores, porque no pueden poner contenedores
de todos los tipos en todos los sitios que quieran por el tema de la recogida, lo que les entra
dentro de la contrata o no, etc, entonces que estudien la viabilidad de ponerlos o no y con la
respuesta que den del servicio de residuos, te transmitimos.

Respecto de las asociaciones que han dicho que no os envían todavía la documentación de
la Junta, cuando acabemos, os pasáis y dejáis a la secretaria los correos electrónicos de la
asociación o del contacto para que se os envíe y respecto del tema del agua, si lo dejáis por
escrito, se remitirá al servicio integral del agua, que es quien ha de tratar la solución técnica
adecuada a los problemas que habéis planteado del ciclo integral del agua.

Por último, el Presidente anuncia que el próximo Consejo será en octubre, la primera
semana de octubre y ya se enviará la convocatoria del día concreto.
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I no havent hi  mes assumptes que tractar el president alça la sessió sent les vint hores i set
minuts del 14 de juny de 2022, de la qual s'esten la present acta que firma el Sr. President i que la
Secretària certifica.


